

こいちごぐみだより



1月号

2020年 尚徳福祉会 おぐら保育園



家族の皆様お揃いで良いお正月を迎えられたことと思います。入園して9ヶ月が経ち、子ども たちも保育園に慣れ笑顔がたくさん見られるようになりました。今年も子どもたちが日々楽し く、また心身ともに成長できるよう心掛けて保育をしていきたいと思います。 本年もどうぞよろしくお願いいたします。



上手にお着換え

外遊びでたくさん遊んだ後、

お部屋に戻ってきてからお着替えをします。

「さあ、お洋服を脱ぐよー。」

「いないいない?」 そんな声をかけながらお着替えのお手伝いをしています。

子どもたちも「よいしょ!」 「バーー。」 と声を出しながら頑張って自分で着替えよ うと頑張っています。

上手に脱げた時は、「やったー!」と手をパチン!!

自分でやろうという気持ちを大事にしてい きたいと思います。

~絵本の紹介~ 「**へんなおばけ」**

シーツをかぶったお化け、、、その正体はかわいいくまさんだったりわにさんだったり。 お化けが「いひひひ~」と笑うところでは子どもたちも「あははー!」と面白そうに笑っています。さいごの「あーびっくりした」で胸をなで下ろす仕草をするこどもたちがとってもかわいいです。

一本橋こちょこちょ

「いっぽんばしこ〜ちょこちょ」子どもの手を 膝に置いて歌い始めると、もう子どもたちのお顔 はニコニコ!

「かいだんのぼって~~~」と指を動かしていく と 早くくすぐってー というお顔で嬉しそう に待っています。

終わった後も「もういっかい」と指を立て、手を 出してきます。

「先生にもやって〜」と手を出して歌い出すと 歌に合わせて手をたたいたりしながらやってくれ ます。

おうちでもぜひやってみて下さい。



お願い

・感染症の出やすい時期です。食欲がない 機嫌が悪いなどいつもと違う時は登園時にお伝 えください。